

BAB VI

PENUTUP

A. Kesimpulan

Berdasarkan hasil penelitian yang telah dilakukan dan di paparkan dalam bab sebelumnya. Maka dapat disimpulkan isi dari skripsi ini sebagai berikut:

1. Minat baca siswa pada mata pelajaran PAI SMAN 1 Gurah Kabupaten Kediri di era pandemi covid-19 adalah terdapat beberapa siswa yang masih kurang dalam membaca referensi.
2. Strategi yang digunakan guru PAI dalam meningkatkan minat baca siswa pada mata pelajaran PAI SMAN 1 Gurah Kabupaten Kediri di era pandemi covid-19 adalah: a. memberikan buku bacaan berupa pdf b. memberikan penugasan c. memberikan penekanan pada siswa untuk menjawab soal sesuai dengan yang ada pada buku
3. Kendala penerapan strategi dalam meningkatkan minat baca siswa pada mata pelajaran PAI SMAN 1 Gurah Kabupaten Kediri di era pandemi covid-19 adalah: a. adanya keterbatasan waktu dalam pelaksanaan pembelajaran b. keterlambatan siswa dalam mengirim tugas karena keterbatasan gudget sehingga mereka sulit berkomunikasi dan mengirim tugasnya
4. *Control* (kontrol) guru terhadap penerapan strategi dalam meningkatkan minat baca siswa pada mata pelajaran PAI SMAN 1 Gurah Kabupaten Kediri di era pandemi covid-19 adalah a. melihat kesesuaian jawaban yang terdapat pada buku bacaan b. membagi waktu menjadi 2 sesi dengan

menggunakan aplikasi google meet dan aplikasi edmodo. Karena di masa pandemi seperti ini alokasinya hanya 1 jam yang mana di SMAN 1 Gurah terdapat 10 kelas sehingga dalam waktu 30 menit itu 5 kelas terdapat di sesi pertama dan 5 kelas terdapat pada sesi 2 dan untuk sumber bacaan dikirim sebelum melaksanakan pembelajaran melalui aplikasi edmodo yang bertujuan ketika guru bertanya mengenai materi siswa bisa menjawab. c. mengingatkan siswa melalui *Whatsapp* terkait yang belum mengumpulkan tugas d. memberikan tutorial kepada siswa apabila mengalami kendala saat upload tugas melalui aplikasi edmodo.

B. Saran

Dari hasil penelitian yang sudah diperoleh, maka peneliti memberikan saran dan masukan yang mungkin nanti dapat bermanfaat bagi lembaga SMAN 1 Gurah Kabupaten Kediri dan bagi peneliti selanjutnya yaitu:

1. Kepada pihak sekolah SMAN 1 Gurah Kabupaten Kediri

Adanya SMAN 1 Gurah sebagai tempat mengemban ilmu juga belajar. maka dari itu alangkah baiknya sekolah ini lebih mendorong siswa-siswinya agar lebih meningkatkan minat bacanya terutama pada mata pelajaran PAI yang dapat menambah wawasan siswa belajar ilmu agama lebih dalam lagi.

2. Kepada peneliti selanjutnya

Kegiatan penelitian tidak hanya sampai di sini oleh karena itu, diharapkan bagi peneliti selanjutnya mampu melanjutkan dan mengembangkan strategi dalam meningkatkan minat baca siswa pada mata pelajaran PAI